



Jugendliche machen Politik im Bundesrat

Jugendliche machen Politik im Bundesrat
Am Mittwoch, 14. und Donnerstag, 15. November 2012 beherrschen ab 9 Uhr wieder ungewöhnliche Reden und Debatten die Länderkammer. Bereits zum fünften Mal seit dem Jahr 2008 übernehmen Jugendliche die Rolle der Bundesratsmitglieder und bereichern mit ihrem jugendlichen Elan das übliche Tagesgeschäft. Insgesamt kommen 135 Jugendliche aus sechs Schulen Baden-Württembergs - dem Land des derzeitigen Bundesratspräsidenten Winfried Kretschmann - und des König-Wilhelm-Gymnasiums Königs-Wusterhausen zum diesjährigen Rollenspiel "Jugend im Bundesrat" in Berlin zusammen. Das Spektrum der Arbeit ist breit gefächert: Die Schüler übernehmen für zwei Tage alle Rollen, die im Gesetzgebungsprozess von Bedeutung sind und bringen insgesamt drei fiktive Vorlagen durch die parlamentarischen Hürden bis zur "Plenarreife". Hierbei diskutieren sie die Themen Datenschutz im Internet, unterirdische Speicherung von Kohlendioxid sowie Einführung einer Pkw Maut und erarbeiten beschlussfähige Vorlagen für die abschließende Bundesratssitzung im Plenarsaal der Länderkammer. Diese Sitzung, die am Donnerstag um 13.30 Uhr beginnt, bildet traditionell den Höhepunkt der Veranstaltung. In einer für 15.30 Uhr anberaumten Pressekonferenz stellen die Jugendlichen ihre Ergebnisse vor.
Bundesrat
Leipziger Straße 3-4
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 01888/9100-0
Telefax: 01888/9100-198
Mail: internetredaktion@bundesrat.de
URL: <http://www.bundesrat.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=513702 width="1" height="1"

Pressekontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Firmenkontakt

Bundesrat

10117 Berlin

bundesrat.de
internetredaktion@bundesrat.de

Der Bundesrat ist eines der fünf ständigen Verfassungsorgane der Bundesrepublik Deutschland. Neben Bundespräsident, Bundestag, Bundesregierung und Bundesverfassungsgericht ist der Bundesrat als Vertretung der Länder das föderative Bundesorgan. Er entscheidet mit über die Politik des Bundes und bildet damit zum einen ein Gegengewicht zu den Verfassungsorganen Bundestag und Bundesregierung und er ist zum anderen ein Bindeglied zwischen Bund und Ländern.